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官邸前で麻生首相にエール！ 2009/07/21 00:58 

  

一人のご婦人の「思い」が実現した！ 

46人が「麻生さん、頑張れ」と叫んだ 

  
 「麻生さんは一生懸命やっていると思います、是非、首相官邸に行ってエールを送りたい」。こんな一人のご婦人の思いに賛同

した有志46名が、20日夕方、アポなしで首相官邸を訪れ、「麻生さん、頑張れ！」などとシュプレヒコールを大声で叫びました。 
  

   
  画像の右奥の首相官邸に向かって大声で叫んできました。先頭のリュックの女性 
  が呼びかけ人です。 
  
 これはNHK 「JAPANデビュー」 に抗議する国民大行動・第５弾に参加した約180名が、銀座でのデモンストレーションを終え

て、〆の集会で主催者（永山英樹氏）の呼びかけに応じたものです。 
  
 予定外の我々の行動に驚いたのか、銀座から連絡を受けた官邸警備陣は警戒態勢で待ち受けていましたが、訪れた趣旨を説

明すると納得した様子で、やや離れた道路に誘導して、集団での行動を許可してくれました。 
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  今回は街頭宣伝も集会もNHKの真ん前。スピーカーを通じてかなり効いたと思います。   
 当然、麻生さんへのエールはこのご婦人がとってくれましたが、恐らくこんな事ははじめてだったと思わせる様子でした。しか

し、その真剣な思いが参加者に伝わって少人数でも気合いの入った「声」となったと思います。 
  
 また、シュプレヒコールを終えて解散する際に、「いまのあなた方の声はきっと官邸に届いたと思います」と警備の方が語ってく

れました。突然お邪魔してお騒がせしたのにもかかわらず、本当にありがとうございました。 
  

   
  出発する抗議隊を拍手で送り出す参加者の皆さん 
  
実はこのご婦人は最初に私に声をかけてくれ、その「思い」を聞いたのですが、永山さんに最後に皆に伝えてほしいとお願いした

のでした。正直、皆さん午前中からの行動でくたくたの状態で、最悪の場合は私と二人でもやろうと思っていました。 
  
 それでも、呼びかけにこんなに多くの方が応じてくれて本当に感動しました。集会でも、山際澄夫氏はＮＨＫ糾弾に加えて、ウイ

グル、チベット、南モンゴル、台湾へのエールを送っていました。 
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タグ： ＮＨＫの大罪  麻生首相  首相官邸  応援エール  チャンネル桜  国民抗議行動   

   
  築地警察署の規制がきつかったですが皆さん頑張ってくれました。 
  
 本来の趣旨は「ＮＨＫ解体」を目指した行動ですが、その背景の支那中共への反発、そしてその意を受けた民主党政権誕生直

前という私達を取り巻く環境の中で、何の違和感もなく突然の首相官邸での「麻生さん、応援コール」が実現したのだと思いま

す。 
  
 参加してくれた皆さん、呼びかけてくれた永山さん、本当にありがとうございました。心からお礼申し上げます(--)。 
  
なお、抗議行動そのもののレポートは引き続きお届け致します。 
  
  
  
  
  
・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非、ご活用下さい。 
・大量（例えば500部以上）に作成される場合はコピーよりもネットの激安印刷を利用される方が格安です。作りたいチラシがPD
Fファイルになっている場合は、それをそのまま印刷所に転送すれば入校が終わりますのでご検討ください。 
  

●「手作りチラシ集積サイト」 

●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」 

   

●テキサス親父が喝！日本の誇りと愛国心 Japanese pride and patriotism 

●民主党に一回、やらせてみようか。 
●【2009年6月30日】鳩山由紀夫記者会見【政治献金問題】 
●注目です！【そしてわが歌】今こそ安倍新党を！  

●すべての日本人に告ぐ！？（民主党の正体） 

  
戦後の自虐史観に基づく歴史教育を受けた日本人必見の名画！ 

●凛として愛（1／3）  

●凛として愛（2／3）  

●凛として愛（3／3）  

  
●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい   （ねえ、知ってたあ！）  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(37) 
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コメント(37) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/07/21 01:15Commented by iza2008takasugi さん 

麻生首相への頑張れコール見事です！頭が下がります。 
みなさんの行動は他のどの政治家よりマスメディアより見事だと思います。 
みなさんのこの思いがある限り、日本は大丈夫だと思います。日本の政治をどうするのか

みんなで考えて行きましょう。 

 
   

 

2009/07/21 01:18Commented by iza2008takasugi さん 

みんなもう我慢が出来ないのですね。 
麻生首相が何をしていたか知りませんが、 
麻生首相の耳にも届いた（少なくともこういう人たちが来たってことは）でしょう。それでも

麻生首相が立ち上がれないなら 
自民党も終わりですね。 

 

2009/07/21 03:37Commented by krooooooon さん 

こんばんは、はじめまして。 
デモでご一緒させて頂きましたkrooooooonと申します。 
この度はいろいろとありがとうございました。 

 
昨日のデモの様子は当方のYoutubeチャンネルに 
随時アップしています。 
全てアップするのに今日一杯かかるかと思いますが 
宜しければご覧下さい＾＾ 

http://www.youtube.com/user/krooooooon 
凛として愛の高画質版も当方でアップさせて頂いております。 

 
デモでお話させて頂いた「麻生総理断固支持！」の 
イベントの動画です。 

http://www.youtube.com/watch?v=ClWsgxUJ8_4 
宜しければぜひご賛同いただけるとうれしいです。 
よろしくお願いします。  

 

2009/07/21 03:58Commented by krooooooon さん 

インターネットで真実を知る人は民主党政権の 
恐ろしさを良く知っています。 
まさに台湾で馬英九政権が誕生した時と同じ事が 
日本で起きているのですから。 
それは単なる偶然ではない事に早く気づいてほしいと 
思っています。 

 
デモ終了後にもかかわらず、沢山の方と官邸に行き 
シュプレヒコールを挙げられたことに感動しました。 
麻生総理には最後の力を振り絞って頑張ってほしいです。 

 
あとチラシについてですが、自民党のほうで作成した 
チラシを１００枚単位で配布してもらえるので、そちらを 
利用されるのが良いかと思います。 

http://www.nicovideo.jp/watch/1248067511 
 
今日はあまりにも疲れてアップしながら２度寝して 
しまいました＾＾； 
ではまたお伺いします。 
失礼します。  

 

2009/07/21 07:16Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん おはようございます。 
 
昨日は終日、お疲れ様でした。 
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>麻生首相への頑張れコール見事です！頭が下がります。 
 
考えたら私も含めて参加された皆さんはこういう機会を持ちたいと思っていたのかも知れ

ません。 

 
>みなさんのこの思いがある限り、日本は大丈夫だと思います。日本の政治をどうするの

かみんなで考えて行きましょう。 

 
何とかこの輪を広げたいですね。選挙期間中は街宣やデモ禁止というのはつらいです。 

 
>それでも麻生首相が立ち上がれないなら自民党も終わりですね。 
 
このままズルズルと、だけは避けて欲しい。負け方も大事だと思います。 

 

2009/07/21 07:21

Commented by 花うさぎ さん 

To krooooooonさん おはようございます。 
 
昨日はご苦労様でした。 

 
>全てアップするのに今日一杯かかるかと思いますが 
>宜しければご覧下さい＾＾ 
 
ありがとうございます。拝見させて頂きます。 

 
>凛として愛の高画質版も当方でアップさせて頂いております。 
 
おっ、それは嬉しいです(^^)。 
 
>宜しければぜひご賛同いただけるとうれしいです。 
 
拝見しました。次のエントリーで貼り付けて紹介させて下さい。 

 
＞シュプレヒコールを挙げられたことに感動しました。 
＞麻生総理には最後の力を振り絞って頑張ってほしいです。 

 
はい、実現できて良かったです(^^)。 
 
＞あとチラシについてですが、自民党のほうで作成した 
チラシを１００枚単位で配布してもらえるので、 

 
これは知りませんでした。情報感謝です。 

 

 

2009/07/21 08:01Commented by しゃちょう さん 

お早うございます。 

 
第三週目の土曜日なら…と思っていましたから、今回もデモデビューを見送りました。 
Tシャツも用意して「さーいよいよ」と思いきや、「20日」に…ガク。 
 
羨ましい、昨日参加された方々が…。 
次は何時になるでしょうか？  

 

2009/07/21 08:47Commented by 20a5911 さん 

ビラまきをしているんですが、ネットの激安印刷を利用するのって、どうやれば良いんです

か？詳しく教えてください。 

 
自宅のプリンターで大量に印刷するのがしんどくなってきました……。  

 

2009/07/21 08:53Commented by コードネームは6-4-3 さん 

麻生総理への応援コール、ありがとうございます。 
本当に嬉しいです。 
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ずーーーーーーーーーーーっと心に仕舞っていた思いでした。 
あのＮＨＫへの抗議行動が、麻生総理へのエールに繋がらないかと。 
偏向報道により、貶められた麻生総理への応援に繋がらないかと。 
目頭が熱くなりました。  

 

2009/07/21 10:11Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん おはようございます。 
 
>羨ましい、昨日参加された方々が…。 
>次は何時になるでしょうか？ 
 
次はまだ決まっていないと思いますが、いずれにしてもデモや街宣は選挙が終わってか

らでしょうね。 

 
チャンネル桜のＨＰを時々チェックしてみて下さい。 

 

2009/07/21 10:21Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん おはようございます。 
 
>ビラまきをしているんですが、ネットの激安印刷を利用するのって、どうやれば良いんで

すか？詳しく教えてください。 

 
ご自宅のプリンターがインクジェットならかなり高くついていると思います。 

 
以前に利用したことのある「プリントパック」に聞いてみました。すると入稿してから六営業

日の最安コースで、Ａ四片面モノクロ500部が2600円、両面モノクロが4700円。1000
部になると片面が4600円、両面が5700円ということです。 
 
これが一番安いのかどうかは判りませんが、ネットで探せばもっとやすいところもあると思

います。 

 
ただし、ここは通常のPDFファイルは受け付けておらず、イラストレイターかインデザイン

（アドビのソフト名）のPDFしか受け付けていないそうです（これは困った）。 
 
ネットで探すのが面倒なら、電話番号を調べて直接聞いた方が早いかも知れません(^
^；。  

 

2009/07/21 10:28Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん おはようございます。 
 
>あのＮＨＫへの抗議行動が、麻生総理へのエールに繋がらないかと。 
 
本当ですね。ただ、チャンネル桜としては特定政党への支持というのはしないかも知れま

せん。 

 
>偏向報道により、貶められた麻生総理への応援に繋がらないかと。 
>目頭が熱くなりました。 
 
考えたら、偏向捏造報道によるＮＨＫＳＰへの怒りと、同じ事で現政権が貶められる構図っ

て同じですね。 

 
いずれにしても選挙が始まってしまうので、今後はネットやチラシ拡散による周知徹底と

いう方法しか採れなくなります。出来る事はやりたいと思います。 

 

2009/07/21 10:44Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
ニコニコ動画に「麻生 最終支援オフ 自民党」という動画がアップされています。最終支

援とは何だ、と思いましたが、作者が作り直しますといっているようです。 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm7685710  

 

2009/07/21 11:38Commented by tropicasso さん 
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花うさぎさん、お早うございます。 

 
日本は解散がらみで政局右往左往の中、真性保守支持の皆様の遂に来た

「のろし」という感じですね。蔭ながら応援しています。 

 
今朝の犬HKワールドのニュースで、IMFが2,500億ドルの緊急引出し用の財源確保で

きたことは世界経済を安定させるという感謝のニュースでした。その内、1,000億ドル供

与を麻生・中川昭一大臣がいち早く決めてましたのはご高承の通りです。 

 
前回のサミットでもIMFから感謝されていますし、ニュースの論調もその通りなんですが、

犬HKは故意に「麻生政権」という主語を抜いて誰が感謝されているか分からない仕組み

です。麻生政権にエールを送る積もりなど毛頭ないのが明白です。中立を言うなら、是々

非々で報道しろと言いたいですね。 

 
本当にケシカラン放送局です！ 犬HK解体は道理！！！！！ 
 
 
 
 
 

 

2009/07/21 12:19

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>真性保守支持の皆様の遂に来た「のろし」という感じですね。蔭ながら応援し

ています。 

 
ありがとうございます。 

 
>1,000億ドル供与を麻生・中川昭一大臣がいち早く決めてましたのはご高承の通りで

す。 

 
もちろんですとも。 

 
>犬HKは故意に「麻生政権」という主語を抜いて誰が感謝されているか分からない仕組

みです。 

 
まだそんな姑息なことをやっているのですか？ 

 
>本当にケシカラン放送局です！ 犬HK解体は道理！！！！！ 
 
絶対に解体まで持っていきたいですね。国民の半分以上が払わなければそうなりますか

ら難しいことではないと思います。 

 
 

 

2009/07/21 14:30Commented by しばりょう さん 

すばらしい行動力ですね。 
麻生さんには、きっと皆様の思い届いたと思います。 
今日の懇談会での、麻生さん、感極まっている悲壮な 表情を見て 
こちらまで ぐっと こみ上げるものがありました。 
ありがとうございました。  

 

2009/07/21 15:37Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>麻生さんには、きっと皆様の思い届いたと思います。 
 
もっともっと大規模にやりたいですね、本当のところ。 

 
>今日の懇談会での、麻生さん、感極まっている悲壮な 表情を見て 
>こちらまで ぐっと こみ上げるものがありました。 
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はい。懇談会は公開にして正解です。このあと麻生さんがどんな記者会見するのか注目

ですが、どうどうと保守の本筋を語って欲しいと思います。 

 
＞そこで、総理・総裁のごあいさつの中で、国を守る、国民の暮らしを守るとおっしゃいま

した。それは、わが国が平和でなければならないことであります。ぜひひとつ、自由民主

党が、戦後、歴史の中でどういう大きな役割を果たしてきたか。私たちはもう一度、自由民

主党の歴史を教訓としたいと思います。 

 
悠久の日本の国に、わずか６０余年前ですよ。６０余年前に、２５０万の尊い命が、あの愚

かな戦争で失ったんですよ。広島や長崎でまた、多くの命を失いました。私たちはその歴

史を教訓として、自由民主党は平和を貫いてきたんです。ぜひひとつ、自由民主党だから

平和を確立することができた。民主党で平和を約束、政党ということがいえますか、今の

民主党で。＜ 

 
これは古賀誠の発言ですが、（愚かは余計ですが）そこまで判っているなら皆で靖国参拝

せよ！と言いたいです。 

2009/07/21 17:36

Commented by しばりょう さん 

そうですね。 
この総選挙 小泉選挙と比べようもない 重要な選挙ですね。 
マスコミは自民党たたきで、真実を伝えませんね。 

インターネットがなかったら、もっと悲惨な 世論操作が 行われたでしょうね。 
まず 靖国神社参拝からスタートですね。戦後 60年 1度も 内戦も 他国から侵略も受

けず もちろん 他国を侵略したこともない、この日本にもっと 自信と誇りを持ってほしい

ですね。 
自民党も ちょっとほめてあげてもいいのにと思います。 

 

2009/07/21 17:39Commented by izaayumu さん 

花うさぎさま 
いつもお疲れ様です。 
こんなの見つけました。 

 
【速報】NHKが受信料を目的外使用 
 
皆様のNHKが受信料を横領していることが発覚しました。 
 
「ＮＨＫの「皆様の受信料」がＯＢの年金に補填される奇怪」 

http://diamond.jp/series/inside_e/09_07_25_001/ 
 
毎年100億 120億単位の横領です。 

 

2009/07/21 17:51Commented by tropicasso さん 

麻生総理の会見が間もなく始まるのでしょうが、正念場ですから、自由民主党の総裁、総

理として、護国精神を先ず発揮して欲しいですね。 

 
それには、靖国参拝を実行する是非言って戴きたいものです。 

 
単独、過半数とは言わないまでも、民主に追いつく浮動票は相当獲得できると思います

ね。 

 
会見を期待しましょう。 

 

 

2009/07/21 20:05Commented by tropicasso さん 

会見見ましたが、民主と闘う覚悟は伝わってきましたが、自由民主党こそ保守党という気

概には触れませんでしたね。政策で大きな欠点はありませんでしたが、国体を見誤ってい

るので残念です。 

 
現状分析では、成行第一党は民主党ですし、国民新党、社民党等で連立を組むのでしょ

う。考えただけでもキモ~い！ 
 
公明は自民との連立直後なので、流石に遠慮でしょうが、所詮、民主と同類なので、早晩
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ということではないですか？ 

 
第二党に成り下がった自民党の生きる道は、リベラルを切って、保守の道でしかアイデン

ティティーを示せませんね。そうしないと次の次の選挙では勝てません。 

 
麻生総理の会見では忸怩たる思いの保守派を取り込めないでしょう。でも、自民党に投

票しない訳には行きませんしね。 

2009/07/21 20:33Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>インターネットがなかったら、もっと悲惨な 世論操作が 行われたでしょうね。 
 
はい。民主党政権になったらまずネット規制をするでしょう。 

 
>まず 靖国神社参拝からスタートですね。戦後 60年 1度も 内戦も 他国から侵略も

受けず もちろん 他国を侵略したこともない、この日本にもっと 自信と誇りを持ってほし

いですね。 

 
本当にそう思います。日本人に一番書けているのは自国に対する愛国心と誇りです。 

 
>自民党も ちょっとほめてあげてもいいのにと思います。 
 
既存のマスコミに期待するのは無理でしょう。  

 

2009/07/21 20:35Commented by 花うさぎ さん 

To izaayumuさん こんばんは。 
 
>【速報】NHKが受信料を目的外使用 
 
おお～これは情報感謝です。次から使えますね(^^)。 
 
>毎年100億 120億単位の横領です。 
 
ゆ、許せん！。ますます受信料払うのが馬鹿らしくなってきました。  

 

2009/07/21 20:39Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>麻生総理の会見では忸怩たる思いの保守派を取り込めないでしょう。でも、自民党に投

票しない訳には行きませんしね。 

 
私もみました。う～ん期待したレベルとは遠いけど、まずまず平均点といった印象でした。 

 
もう二つほどインパクトが欲しかったですね。 

 

2009/07/21 21:50Commented by gabacho さん 

小生、銀座では時間一杯歩いて二往復しました。歩行者天国が終わって鳩居堂前に戻っ

て来た時には、それまでたむろしていた黒シャツ軍団の姿が消えていたので、もう解散し

たと思い家路に着きました。 
このブログで、首相官邸への行動があったことを初めて知りました。 
もっとも、小生は麻生総理が村山談話を継承して、田母神前航空幕僚長を更迭したことに

怒っておりますので、官邸への行動を知っても参加したかどうかは疑問ですが、・・・。 
今回の選挙は大変ですが、自民党は立党の精神に立ち返り、真正保守として見事な負け

っぷりを示す事が次につながると信じています。  

 

2009/07/21 22:41Commented by minato さん 

今晩は、はじめまして。 

 
阿比留さんのブログでのコメントありがとうございました。麻生さんの外交姿勢が正しく報

じられたなら支持率はもっとアップするはずです。このような報道姿勢は国民を政治から

遠ざけ、世論を誤誘導する元です。麻生氏にエールを送ろうとイニシァチヴを取ってくれた

ご婦人とそれに賛同した４６名の行動にブラボー、そしてありがとう。エールは官邸それに
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造反の頭目中川（女）にも届いたのではないでしょうか？ 両議員会が大した混乱がなか

ったのその表れに思います。 

 
事実を知り、国民の真摯な国思う思いを、為政者、マスコミに切々と行動で示す、事態は

そこまでひっ迫してと感じてます。万が一民主党政権が樹立し、外国人への地方参政権

付与、歴史問題等で国益が著しく害される恐れが見受けられた場合、速やかに抗議活動

等実行行為に移れるように心構えをし準備しておく必要を感じます。その際はオールジャ

パンで頑張りましょう。 

 
ところでこのサイトご存じですか？アップされて時間がたってるのに閲覧者が確実に増て

ます。うんこを書いた旗を日本国旗に見立てる外国人、反日左翼に普通の日本人の怒り

を覚えます。 

 
http://www.rue89japon.com/?p=2783 

2009/07/21 22:48

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>もう解散したと思い家路に着きました。 

 
ご苦労さまでした。そういう方は沢山いたと思います。私自身、近くにいたので集会に出ら

れたのでした。 

 
>このブログで、首相官邸への行動があったことを初めて知りました。 
 
オフィシャルではなく、あくまで参加者の自由行動ですから。 

 
>官邸への行動を知っても参加したかどうかは疑問ですが、・・・。 
 
それは全く私も同じなんです。しかし、そこをぐっとこらえて保守政権を我々がサポートし

なければダイレクトに反日政権が誕生してしまう、どちらが「まし」か？、という選択です。 

 
>真正保守として見事な負けっぷりを示す事が次につながると 
 
それは私も同意見です。でも、民主党政権になったら、ＮＨＫ抗議デモなど完全に無力化

されるでしょう(^^；。 

 

2009/07/21 23:07Commented by 花うさぎ さん 

To minatoさん こんばんは。 
 
>麻生さんの外交姿勢が正しく報じられたなら支持率はもっとアップするはずです。 
 
全くその通りです。それが「反日マスコミ」と言われる所以です。 

 
>婦人とそれに賛同した４６名の行動にブラボー、そしてありがとう。 
 
正直、気分的にはまだ物足りないので、今度は公示前に官邸と連絡を取って数百人規模

で本人の目の前で喉を痛めるくらいに「麻生さん 頑張れ！」とやりたい気分です。 

 
＞エールは官邸それに造反の頭目中川（女）にも届いたのではないでしょうか？ 両議員

会が大した混乱がなかったのその表れに思います。 

 
まあ、それが原因なら嬉しいですが、女々しいですね中川（女）は。私だったら加藤紘一と

武部勤の三人は絶対に許しませんが。 

 
>万が一民主党政権が樹立し、外国人への地方参政権付与、歴史問題等で国益が著し

く害される恐れが見受けられた場合 

 
万が一なら嬉しいのですがほぼ100％そうなると思います。 
 
>その際はオールジャパンで頑張りましょう。 
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もちろんです。その前に後悔のないようやれることはやらないといけません。 

 
>うんこを書いた旗を日本国旗に見立てる外国人、反日左翼に普通の日本人の怒りを覚

えます。 

 
ご紹介感謝です。私のサイトでも紹介した画像です。見に行ってきます。  

2009/07/21 23:18Commented by kuroidensya さん 

To sibaryou55さん  
>まず 靖国神社参拝からスタートですね。戦後 60年 1度も 内戦も 他国から侵略も

受けず もちろん 他国を侵略したこともない、この日本にもっと 自信と誇りを持ってほし

いですね。 

 
戦後６０年、靖国神社参拝に慎重だった時期に 
内戦も 他国から侵略も受けず もちろん 他国を侵略したこともない、 
ということは、なんで忘れるんだろうね。 

 
逆に、靖国神社がもっと重い意味を持っていたころの方が、他国から侵略を受けたのに。 

 
戦後６０年の、日本に誇りを持つべきだ。ということと 
靖国神社がどーした。っていうのは、別の話だよ。  

 

2009/07/22 12:57Commented by おっさん さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん こんにちは。 
> 
>悠久の日本の国に、わずか６０余年前ですよ。６０余年前に、２５０万の尊い命が、あの

愚かな戦争で失ったんですよ。広島や長崎でまた、多くの命を失いました。私たちはその

歴史を教訓として、自由民主党は平和を貫いてきたんです。ぜひひとつ、自由民主党だ

から平和を確立することができた。民主党で平和を約束、政党ということがいえますか、

今の民主党で。＜ 

> 
突然横から申し訳ないのですが、21日15時37分のsibaryou55さんへのコメントに上記

のコメントがありました。特に「あの愚かな戦争で」という言葉が大変気になります。戦争

そのものは愚かなことですが、大東亜戦争は日本としてはやむにやまれず、立ち上がっ

た、西欧列強の植民地主義に立ちはだかった戦いだったと思いますので、「愚か」という

用語は省いて欲しいと思います。 
これまでも、屡立ち寄らせてもらっており、ご意見には大部分賛成ですが、この部分のみ

気になりましたので。  

 

2009/07/22 14:26Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん こんにちは。 
 
＞特に「あの愚かな戦争で」という言葉が大変気になります。戦争そのものは愚かなこと

ですが、大東亜戦争は日本としてはやむにやまれず、立ち上がった、西欧列強の植民地

主義に立ちはだかった戦いだったと思いますので、「愚か」という用語は省いて欲しいと思

います。 

 
ちょっと説明不足だったのかも知れませんが、これは産経新聞が報じた両院議員懇談会

での古賀誠の発言を引用した部分です。 

 
それに対する私のコメントは下記です。 

 
・これは古賀誠の発言ですが、（愚かは余計ですが）そこまで判っているなら皆で靖国参

拝せよ！と言いたいです。 

 
>これまでも、屡立ち寄らせてもらっており、ご意見には大部分賛成ですが、この部分の

み気になりましたので。 

 
ご心配お掛けしました(--)。  

 

2009/07/22 14:49Commented by 元気 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
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お疲れ様でした。 
「首相官邸でエール」 なんだか羨ましいです。 
やはり、東京ですね。（笑） 

 
古賀氏、大嫌いですが、「愚かな戦争」 とは、また、酷い認識ですね。 
恥を知って欲しいです。（誰かに阿っての言葉なのかしらん） 
同様に、よく言われる言葉で、「戦争の犠牲になった」という言葉も嫌いです。 
こんな言葉を使う議員さんは、落選して欲しいです。 
が、そうしたら… 一体、何人の方が残るのか。 
なんだか、イタイ国になってますね。 

 
気概と気骨を持った日本人。そんな議員さんが増えて欲しいです。  

 

2009/07/22 17:43Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんにちは。 
 
>「首相官邸でエール」 なんだか羨ましいです。 
 
実は「麻生さん頑張れ！」って46人でエールを送ったということを首相に伝えてくれ、と官

邸にメールしたのです。エントリーのアドレス付きで。 

 
＞ご意見等をお送りいただきましてありがとうございました。首相官邸ホームページ「ご意

見募集」コーナー担当 

 
という返事がきましたけど、これ定型文（以前にも同じ返事がきました）なので、少しでもい

いから手打ちで返事してくれるとやる気が出るのですが(^^；。 
 
>古賀氏、大嫌いですが、「愚かな戦争」 とは、また、酷い認識ですね。 
 
これで世間では「保守派」と言うことになっているようです。 

 
>よく言われる言葉で、「戦争の犠牲になった」という言葉も嫌いです。 
 
典型的な自虐史観ですね。 

 
>が、そうしたら… 一体、何人の方が残るのか。 
>なんだか、イタイ国になってますね。 
 
う～ん、GHQのWGIPを日教組が受け継いで、その洗脳状態のままの人がいかに多い

か、ですね。困ったものです。 

 
>気概と気骨を持った日本人。そんな議員さんが増えて欲しいです。 
 
解放同盟と戦っている三宅博さんが平沼グループから出馬しますね。西村慎吾氏ととも

に是非当選してほしいです。 

 

2009/07/22 20:48Commented by おっさん さん 

To 花うさぎ 様  
 
大変失礼しました。いつもの花うさぎさんのコメントとしてはおかしいなと思って、何回か読

んだのですが、気づかずに大変失礼しました。確かに古賀議員のコメントとなっています

ね。  

 

2009/07/22 21:12Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん こんばんは。 
 
>確かに古賀議員のコメントとなっていますね。 
 
はい。私がそんなことを言ったら頭を丸めて土下座して英霊にお詫びしなければなりませ

ん。 
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皇紀2669年の歴史と伝統を持つ日本を、今の選挙権をもつ我々世代が反日政権を選

択して日本終了と言うことになったら、取り返しのつかないことだと思っています。 
2009/07/22 23:12

Commented by kuroidensya さん 

 
麻生首相「村山談話」踏襲を表明 

2008.10.2 21:34 
 
>わが国は、遠くない過去の一時期、国策を誤り、戦争への道を歩んで国民を存亡の危

機に陥れ、植民地支配と侵略によって、多くの国々、とりわけアジア諸国の人々に対して

多大の損害と苦痛を与えました 

 
なんで、ここの人が 
麻生首相を応援しているのか、理解できんｗ  

 

2009/07/23 05:39Commented by 花うさぎ さん 

To kuroidensyaさん  
 
>なんで、ここの人が 
>麻生首相を応援しているのか、理解できんｗ 
 
大人だからですよ。 

 
日本を護る側の人間が気に入らないことを言ったからちって、反日政権がよいなどという

のは子供でも言わないでしょう。 
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